
補助が半減 分を活用
A

第７回議会報告会　町民からの要望等一覧

区　　分 件　　　　　　　　　　　　　　　　　名 摘　要

ハザードマップ
・当別断層について、確認してほしい。 A

・洪水ハザードマップについて、警報システム等の確認をしてほしい。 A

町内会館
・獅子内会館の女子トイレが旧式で大きな段差があり危険である。役場に相談した
が、予算がなく改修できないといわれたが、何とかしてほしい。

A

町内会

・ＬＥＤ化の補助率を現在の50％から70％に引き上げてもらいたい。29年度予算に
検討してほしい。

A

・街路灯のＬＥＤ化は、防犯・防災からも町が主導して、3年とか5年で終わらせるよう
な取り組みを検討してほしい。

A

再生可能エネ
ルギー

・太陽光パネルを設置したとき、補助金が無理なら固定資産税を半額にするとか、
何らかの優遇措置をもうけてほしい。

A

・太陽光エネルギーを地産地消で使うような工場を誘致して、雇用の場を増やして
ほしい。

A

道の駅 ・16線の道路は荒れているので、整備をしてほしい。 A

幼・保教育

・出生人口が50人前後の町で、幼・保教育を委託していることが本当に適切かどう
か、もう一度検討してほしい。

A・C

・町から寄贈された絵本をボランテイアの手を借りて貸し出してほしい。 A

農地転用
・樺戸のローソン用地の農地転用は、町の農産物のＰＲの為と聞いているが、検証
しているのか。

B

除排雪

・雪対協からの支払が平成22年度以降変化し、1業者への支払額が増加している。
要望事項をまとめたので、検討してほしい。（別紙資料提出）

Ｄ

・太美は2月で排雪が終わったが、本町では3月まで排雪していたのは何故か。 B

・排雪を全額町で負担してほしい。その財源として、街路灯ＬＥＤ化により電気代の
補助が半減しているので その分を活用してほしいしているので、その してほしい。

A

・雪対協に対する町民負担を無くしてほしい。もしくは、税金として集め公的に管理し
てほしい。

A

・スウェーデン大通は雪壁が高く、脇道から通りに出るとき危険であるので、対処し
てほしい。

A

・当別の自然のすばらしさは気に入っているが、冬の雪が大変である。もう１回くら
い排雪の回数を増やしてほしい。

A

町道等の管理

・前回の議会報告会後、道路の補修を要望し、建設課に状況を見てもらった。雪解
け後、業者が来て穴を数箇所簡単に埋めただけである。きちんと補修してほしい。

A

・スウェーデン大通の街灯は、切れているものが沢山あるので補修してほしい。 A

・高齢化に対応した草刈り管理のあり方を検討してほしい。 A

・川下地区の道路側溝管理について、確認してほしい。 A

町営住宅
・町営住宅の改善署名を提出したので、この審議を要望する。 A・C

・町営住宅における3ｍ以内の生活道路の除雪をしてほしい。 A

企業誘致 ・企業誘致で、国道337号から太美駅に入ってくる道路を広げてもらいたい。 A

いじめ問題調
査委員会

・委員会の中で、自己体験を役立てさせてほしい。 A

西当別コミセン

・太美地区には葬式ができる場所がない。西当別コミセンは、葬儀優先だが役場が
使う場合は葬儀ができない。西当別コミセンを増築して葬儀をしやすくしてほしい。

A

・役場が西当別コミセンの大会議室を使うとき、必要以上のスペースを押さえてしま
うことがある。半分で十分なときは半分だけ押さえてくれれば葬儀にも使いやすくな
る。

A



区　　分 件　　　　　　　　　　　　　　　　　名 摘　要

議会活動
・議会中継の画像が悪いので、どうにかならないか。改善してほしい。 C

・今年度の新規事業などは、何故この事業が必要に至ったとか、この報告会でねら
いをもう少し詳しく説明してほしい。

C

その他

・ＴＰＰでどういう影響を受けるのか。土地改良区に予算がつくとの話もあるが、よく
わからない。ＴＰＰについての説明会をしてほしい。

B

・朝の挨拶運動を取り組んでほしい。 A

対応種別 A　：　町に要望する件
B　：　町に回答をもらう件
C　：　議会に要望する件
Ｄ　：　議会で取組む件
Ｅ　：　議員個人の活動で取組む件
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